



HOJA PALAUTIANA

CARMÉLITES MISSIONNAIRES THÉRÉSIENNES

Numéro 7 | Mars 2025

FAIRE TOUT AVEC AMOUR



Sœur Jeanne d'Arc Kalisa Uwera, CMT.
Vicaire Province Afrique.

« Dieu a écrit de son propre doigt sur les ramparts de mon cœur cette loi : Tu aimeras de toutes tes forces... » (MR 1,2)

Aimer de toutes ses forces, Dieu, son prochain et l'Église, voilà ce qui caractérise la vie du Père Francisco Palau. Aimer, c'est donner sa vie pour les autres, rechercher le meilleur pour chacun, en commençant par le plus proche.

Sa vie nous invite à «devenir le prochain», à «aller à sa rencontre», à nous soucier de nos frères, en nous laissant embiber dans les situations qui se présentent. Il s'agit de prendre conscience de la personne qui passe par nous et de l'approcher par un simple geste d'écoute, de service, de disponibilité. L'important n'est pas de savoir si l'on peut donner beaucoup ou peu. La seule chose qui compte, c'est la façon dont nous nous donnons et combien d'amour nous y mettons.

Et moi, de qui suis-je le prochain? Comment pourrions-nous nous accueillir les uns les autres si nous ne reconnaissons pas d'abord que nous sommes aimées de Dieu, même dans nos faiblesses ?

Cette prise de conscience renouvelée est ce qui nous permet de nous ouvrir aux autres pour devenir frères et cheminer ensemble dans la fraternité. C'est ce qu'ont fait Francisco et Teresa Mira, comme nous le verrons dans les articles qui paraissent dans ce numéro.